

Bancóldex celebró el primer Consejo Consultivo Internacional

Bogotá, 19 de noviembre de 2014 (Prensa Bancóldex). Bancóldex celebró su primer Consejo Consultivo Internacional, concebido con el objetivo de nutrir el ejercicio estratégico que estamos realizando para fortalecer el rol como Banco de Desarrollo Empresarial de Colombia. Los expertos internacionales que convocamos para este encuentro fueron Philip Yeo, Presidente de Economic Development Innovations Singapore, EDIS; Felipe Vilá, Director General de la Corporación Mexicana de Inversiones de Capital, Fondo de Fondos; Charles Sabel, experto en desarrollo económico en América Latina y Asia de Columbia Law School. Junto a ellos estuvo también como invitado especial Rudolf Hommes, Ex Ministro de Hacienda de Colombia y Socio Fundador de Capital Advisory Partners.

Estos cuatro expertos, nuestra Junta Directiva y los funcionarios que hicieron parte de esta intensa y productiva jornada de reflexión y aportes de la más alta calidad, validaron la necesidad de la redefinición estratégica y coincidieron en que el camino que ha tomado para llevarla a cabo es el adecuado. El Consejo expresó sus inquietudes sobre esta evolución y planteó recomendaciones que serán tenidas en cuenta por Bancóldex. No obstante, quedamos muy satisfechos con el trabajo realizado hasta ahora y desde el momento en que finalizó el Consejo, estamos trabajando en las oportunidades de mejora detectadas.

Estas sesiones y los resultados que arrojaron representan un importante avance para la reconfiguración del Grupo Bancóldex y su rol relevante y fundamental para el crecimiento empresarial de Colombia. En el boletín interno Bancóldex Evoluciona, continuaremos aclarando sus inquietudes e informando acerca de los avances que tengamos.